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会長 尾関勇 ・ 幹事 佐藤秀樹
副会長 石渡美奈 ・ 副会長 片山謙次
副会長 波多野まみ
例会場 東京アメリカンクラブ
例会日 毎週火曜日８：００～

～四つのテスト～
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから行うべし

2014年11月25日（火）

本日のプログラム

＜卓話＞
株式会社森へ代表取締役

『森のリトリートforBusiness』主宰

山田 博 様

■2014年11月25日 会長挨拶

会長 尾関勇

現在ガバナー会というものがあり、34のガバナーが集ま
ります。舟木特別代表がガバナー会の会長をされていたた
め、ガバナーという職がいかに公で、時間を費やす職務だ
と私も見させて頂きました。2750地区では汐留サンライズ
RCが誕生しましたが、もう一クラブ準備をされているそう
です。恐らく7クラブくらいになるのではと思っております。
先日麻布RCの10周年記念誌を目にする機会がございまして、
こんな立派な冊子を作成する必要があり、今後委員会を立
ち上げる必要があるのだと思いました。26名程でスタート
して3年で30名半ばと会員数のピークを迎え、6・7年目で7
名ずつ辞められ、現在約18名の人数で危機的状況とのお話
です。私共も今27名と有り難い人数ですが、定年なく長丁
場であるので、自分の仕事や人生と併せてロータリーライ
フをどうしていくのか考えていかないと負担を感じること
もあるでしょう。またやる意味を見出さなければ、きっと
ロータリーを続けることをしないと思います。ぜひ皆さん
が生き生きと続けられることを一緒にやっていきませんか、
と申し上げたいところです。ロータリーのいいところは、1
年ずつ会長はじめキャビネットが変わっていくところ、そ
して2年先のスケジュールを作っていくところだと思います。
そういったタームで考えなければなりません。また朝例会
が習慣でなければ来られないと思いますので、習慣づける
ことが大切だと思っております。そして自分がやりたいこ
とを進めていくには、まず自分が計画を作らないといけな
いと思い、来年のスケジュールを考え、その中でサンパウ
ロの国際大会にも行ければと思っております。
12月16日、最終例会日に一年間の御礼を込めて、愛宕神

社様へ参拝させていただきます。理事の方は6名、他のメン
バーの方も是非という方は、朝7時に愛宕神社男坂階段下に
集合願います。初詣ばかりが重要視されますが、最初にも
申し上げました、最後の御礼参拝が非常に重要です。そし
て1月6日、初詣にも参ります。最初と最後にお名前を使わ
せていただいておりますので、そこに伺いたいと思ってい
ます。
来年2月4日のジャパンロータリーデー、そして2月24・25

日地区大会には、恐れ入りますが執行部は両方、メンバー
の方は幹事と相談の上、割振りをさせていただきました。
ですが両方とも例会の振替になっているので、来られる方
は両方、ご負担の無いようにお考えいただきご参加頂きた
いと思います。また新会員の鈴木潤子さんには、社会奉仕
委員会委員に就任いただくこととなりました。創業支援塾
でも十分に力を発揮して頂きたいと思いますので、よろし
くお願い致します。

＜イニシエーションスピーチ＞

東京愛宕RC副S.A.A／社会奉仕副委員長

合同会社RMK&Co.会長

山田哲也会員

まずプロフィールからお話させていただきます。東京
都荒川区に3人兄妹の2番目として生まれ育ちました。
日々運が強いと思うことばかりです。仕事のスタンスと
して、日々日々目立たないことを心掛け、なるべく裏方
へ徹しています。また「好きなことを、好きな人と好き
な人の為にやる」、これは私が仕事を選ぶ基準となって
います。私の幼少期、幼稚園が退屈でよく脱走していま
した。小学校では水泳が好きで、また元々商売人の気質
があったのか、算数・数学は好きな科目でした。またこ
の頃人と違ったことに憧れ、ランドセルをわざと切りス
ポーツバッグで通っていました。今考えるとランドセル
がそれなりに高く両親が折角買ってくれたのにと、今も
母と話していると思い出し涙ぐんでしまいます。中学生
に上がり、将来はホワイトハウスに住みクラウンに乗る
ことが夢でした。私は、14歳で人生について非常に深く
考えました。このまま人生を変えられなかったら、60歳
で定年退職を迎え、80歳まで生きるとしたら、最低毎月
30万円は必要なのではないか、30万×20年で7,200万円の
貯金が必要ではないか。20歳から働き始めて40年間で
7,200万円の貯金＝毎月15万円の貯金が必要→「社長にな
るしかない」という結論に至りました。高校入試では、
普段勉強せずともそれなりにできていたのですが、14・5
校落ちました。この時初めて本番に弱い人間なのだとコ
ンプレックスを抱く、初めての挫折を味わいました。高
校を卒業、バーテンダーになりたいと大阪の全寮制ホテ

■松本ガバナーよりご挨拶
第2690地区より、2014-15年度ガバナー松本祐二様にお
越しいただきました。2014年7月1日のキックオフ夜間例会
に続き、2度目のご来会となりました。



12月のプログラム
●12/9（火）～10（水） 移動例会＠箱根湯本（年次総会・第3回クラブ例会も開催）
※朝7時45分～8時15分、例会場にて メーキャップ対応あり
○12/16（火） 卓話：中村八千代様（マニラのユニカセ（日本の食堂）経営者、ストリートチルドレン出身者を雇用する社
会活動を行う）

国際ロータリー第2750地区
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広報戦略委員長 柳 邦明

◇ニコニコBOX◆ ￥13,000 累計総額 ￥319,315
・山田さんのIS楽しみです。フルスイングでお願いします。（若山）・フルスイングのISとっても楽しみです。今日もフル

スイングで！（石渡）・欠席が重なり失礼しました。尾関会長のプレッシャーに負けず、頑張ります！（片山）・ニコニコ
（塩沢）・今、JCではドイツ・ライプツィヒで世界会議が行われています。来年6月我々は是非ブラジル、サンパウロへ

行きましょう。（尾関）・松本ガバナー、本日は出席頂き誠にありがとうございます。山田さんイニシエーションスピー
チ楽しみにしています。（柳）・山田さんイニシエーションスピーチ楽しみです。そして明日の創業支援塾、皆さんの力
で成功させましょう！（猿田）・本日、ロータリー財団セミナーで上京しました。朝の例会で出席できました。（松本祐二
様・第2690地区 2014-15年度ガバナー）

ルスクールへ入学するも、小学生の頃からそうだったように
先生との折り合いが悪く断念。その時大阪、東京、京都、滋
賀と転々と暮らした4年間で、アルバイトを沢山しました。
家を借りるのがもったいない程で、タウンエースで寝泊まり
していました。学生時代からまずお金を稼ぐことに集中して
おりましたので、最低でも20以上のアルバイトをしたいと
思っていました。その中でも3大インフラである衣食住に
絞っていました。その後独立、私一人でとび職の会社を創業
します。当時人脈作りが大切だと考え、月に最低100枚の名
刺を配ることを目標に、様々なパーティーや挨拶回りに毎日
営業をしていました。4年間がむしゃらに働き、2000年にな
り、建設関連、人材派遣、代理店などの業務に携わりまし
た。空いた時間を使い、プライベートでは日本一周を約4カ
月かけて行いました。
現在の仕事は、未上場の会社200社以上の投資経験がある

投資家であったり、経営コンサルタントであります。今まで
海外のエネルギー会社やIT関連、ホテル、不動産、携帯電話
会社等、国内では4大インフラの一つとなったIT、旅行代理
店、飲食、建設、美容、不動産、電気自動車等に投資を行っ
ています。投資をしていると、よくどういうことへ投資を行
うのか聞かれますが、私はただ一つ「経営者の情熱」と伝え
るようにしています。今年は、ギネス記録を持つコニャック
の日本へ入れることを行っております。オリジナルラベルを
作ったり、ロールスロイスとコラボレートしたりと、非常に
希少なコニャックハウスの一つです。またボランティアです
が、奈良オリエンタルフェスティバルという奈良を舞台に
行っている芸術祭を手伝っております。色々な店舗とコラボ
レートし、お弁当を企業に提供しています。スペインの高級
ブランドのアジア圏販売戦略策定と各国との代理店交渉を任
されております。他には、優秀なデザイナーのデビュー1年

◇◆ 出席報告 ◆◇
2014年11月18日 出席状況

・会員数 25名
・出席者 20名
・ビジター 2名
・ゲスト 0名

出席率内訳

当日出席数(20)

修正出席数(3)

欠席数(2)
80.0%

修正出席率

92.0%

≪目標出席率≫
本例会50% 修正100%

8.0%

12.0%

間をプロデュース・投資・支援をすることを約束してい
ます。また今一番力を入れているのが、就活前の学生や
若い世代から、話を聞いて悩みを解決できる場所があれ
ばいいと、そして良い経営者を育てられればと思ってい
るので、来年から本格的な事業化を考えています。その
中には、自分のコンサルティングしているクライアント
の会社全体だけでなく、社員をピンポイントで選び、そ
の人だけ育ててまた会社へ返す、という育成の仕方も
行ってみたいと考えています。
最後に、私は「ありがとう」と言われると非常に嬉し

い気分になるので、多くの人にありがとうと言えるよう
な人生を送りたいと思っています。もし自分が亡くなっ
たら、「最後まで諦めなかった人であった」と伝えてほ
しいと息子や後進の者たちに伝えています。自分にとっ
て成功はあくまでも通過点、大切なのは反省だと考えて
おります。こんな反省ばかりしておりますが、生まれ
持った強運とポジティブンシンキングでボチボチと生き
させて頂いております。皆さんのことが大好きです。ご
清聴ありがとうございました。


